
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

15. Mai 2019

Beginn: 18:08 Uhr
Ende: 19:46 Uhr
Anwesende: Franzi L., Max R., Jonas T., Tom, Daniel, Justus, Tabea, Nutsa, Noah, Anton,

Lukas, Christian, Martin, Sharon, Felix, Catrin, Kate, Peter, Nadine, Carsten
Redeleitung: Justus
Protokoll: Carsten
Newsletter: Justus

Post
• Postkarte des Maxes aus Oxford

Termine Datum
WOrT 16.05. und 20.05. Um 14:00 Uhr
FSK bei uns 22.05. Um 18:30 Uhr
Besuch des Mathe-LK 26.05. Um 10:30 Uhr
Volleyballturnier 28.05. Von 16:30 bis 20:30 Uhr
Hochschulwahlen 03.–06.06.
2. OWO-Plenum 12.06. Diesmal erst um 19 Uhr
DFM 14.–16.06.
SBBU-Turnier 19.06.
Matheball 29.06.
MMA 12.07. Um 19:00 Uhr

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marc 0/1
Rechte bei Einsichten Daniel und Flo 0/1 Es müssen noch Kommentare eingearbeitet

werden.
KoMa-Forschung Nadine Läuft.
Stange zum Hängen Carl 1/3
Obstplakat Simon und Peter 0/2 Es wird ein Strichlistenplakat für die Obstkas-

se geTEXt.
Obstplakatprovisorium Anton 0/1
Fan(m,w,d) Carsten & Co 0/2
Wahlinfo Martin und Carsten 0/1
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Es gibt
den Vor-
schlag,
eine ge-
eignete
Institu-
tion für
die Aus-
richtung
der Ori-
entierungs-
woche
auszu-
zeichnen.
Daniel
schreibt
hierfür
einen An-
tragstext
und schickt
diesen
bald rum.
Carsten
sucht sich
eine Grup-
pe an
Fans, um
einen Text
über Pro-
fessor Wed-
horn zu
schrei-
ben. Letz-
tes Jahr
wurde
vom Stuss
der Wunsch
geäußert,
mehre-
re Vor-
schläge
von Sei-
ten der
Studie-
renden
zu ha-
ben.
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TOP 1: Feldwebel
Justus möchte über den Fachschaftssitzungspunkt Feldwebel diskutieren, da er nicht das Gefühl hat,
dass dieser seine eigentliche Funktion ausreichend erfüllt. Da es nun eine Liste gibt, auf der aufzuräu-
mende Dinge drauf stehen, wollen wir diese aufhängen und uns in Zukunft daran halten. Die Position
des Fachschaftssitzungsfeldwebels wird abgeschafft und wird ersetzt durch einen Helden der Fach-
schaft, ab sofort „Schatziputzi “genannt, ersetzt, der zwei- bis dreimal in der Woche dafür sorgt, dass
kurz aufgeräumt wird. Carsten ist ab sofort unser Schatziputzi.

TOP 2: Prüfungsvorlegung
Professor Aurzada hat letztens die Prüfungskommission angefragt, ob eine Prüfung vorverlegt werden
kann, da die Vorlesungen der zugehörigen Veranstaltung in der ersten Hälfte des Semesters konzen-
triert waren. In der kommenden PK-Sitzung soll über ein allgemeines Vorgehen mit ähnlichen Fällen
diskutiert werden. Die PK-Vertreter fragen nach Meinungen hierzu. Diese sind:
• Möglicherweise lässt man aufgrund des Lernens für die Prüfung andere Aufgaben während der
Vorlesungszeit zu kurz kommen.
• Ein Konsens unter den Studierenden der Veranstaltung ist Grundvoraussetzung.
• Mehrere dieser Prüfungen auf einmal könnten zu möglicherweise unstemmbarem Arbeitsaufwand
führen.
• Die Art der Meinungsabfrage in der Veranstaltung ist auch entscheidend und muss daher sehr
vorsichtig gewählt werden. Auch muss die Meinung der Studierenden, die nicht in der Vorlesung
sind, eingeholt werden.
• Ein allgemeines Vorgehen einzuführen, also solche Fälle nicht mehr als Spezialfälle zu behandeln,
könnte Dozenten möglicherweise dazu verleiten, Veranstaltungen öfter in erwähntem Format abzu-
halten.
• Auch die Möglichkeit, mehrere 2+1 Veranstaltungen in unterschiedlichen Hälften des Semesters
zu lesen, sehen wir als situationsverschlechternd an.
• Die Planbarkeit der Klausurtermine und damit mögliche Reisemöglichkeiten während der Vorle-
sungszeit könnten darunter leiden.
• Es kann ein Vorteil sein, Klausuren nahe dem Vorlesungsende zu schreiben.

TOP 3: FSK-Vertreter
Wir wollen, nachdem eine FSK-Vertreterin ausgestiegen ist, nun eine/n neue/n wählen. Martin lässt
sich zur Wahl aufstellen. Die Wahl verläuft einstimmig und er ist daher nun der erwählte FSK-
Vertreter. Herzlichen Glückwunsch.

B-TOP 4: → siehe B-Teil

TOP 5: Fotos (drucken)
Oliver hat uns die Fachschaftsfotos zukommen lassen. Daniel schickt eine Mail mit den Fotos. Darauf
soll geantwortet werden, welches Foto man am besten findet. Nächste Woche wird dann entschieden,
welches im Schaukasten ausgehängt wird.
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TOP 6: KoMa AKs einbringen
Die KoMa findet bald statt und unsere Vertreter fragen nach möglichen Themen, die in Arbeitskreisen
mit Vertretern anderer Unis besprochen werden können. Es kommen folgende Vorschläge:
• Erasmus+ und der 10CP-Mindestanspruch

Das sind noch nicht so viele, weswegen aufgerufen wird, sich bis nächste Woche nochmal Gedanken
zu machen.

TOP 7: Wahlinfo
Es wird wieder eine für das Wahlinfo verantwortliche Person gesucht. Martin und Carsten kümmern
sich hierfür.
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